

Allagen feiert Schützenfest

St. Sebastianus-Schützenbruderschaft lädt ein von Samstag, 9. Juli, bis Montag, 11. Juli



Günter und Marietta Tschech haben ein ereignisreiches Schützenjahr hinter sich. Beim Vogelschießen im vergangenen Jahr hatte Günter Tschech im Ringen unter der Vogelstange den Königsschuß getan und war von Oberst Dieter Beckschäfer zum neuen Schützenkönig proklamiert worden. Am Sonntagnachmittag zeigt sich das amtierende Königspaar im Festzug noch einmal der Bevölkerung, bevor am Montagmorgen zur Entscheidung unter der Vogelstange geladen wird.

Grußwort des Oberst

Liebe Schützenbrüder, liebe Mitbürger, liebe Gäste, die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen feiert am 9., 10. und 11. Juli 1994 ihr traditionelles Schützenfest. Die Vorbereitungen dazu sind getroffen und nun würde ich mich mit dem gesamten Vorstand sehr freuen, Euch liebe Schützenbrüder und Sie, liebe Mitbürger und Gäste, an unseren drei Festtagen begrüßen zu dürfen. Besonders ein Schützenfest bietet alljährlich die Gelegenheit, alte Bekannt- und Freundschaften aufzufrischen, bestehende zu festigen oder neue zu schließen.

Wenn jung und alt in Harmonie und Fröhlichkeit miteinander feiern, dann hat unsere Schützenbruderschaft zwar nur einen kleinen, aber wichtigen Beitrag zur Verständigung in einer Gesellschaft geleistet, in der leider noch zu oft das „Jch“ im Vordergrund steht.

Daher wollen wir unser Schützenfest in einer großen Gemeinschaft feiern. Das ist auch ein schöner Rahmen für unser Königspaar Günter und Marietta Tschech, dem ich meinen herzlichsten Dank für ihre Regentschaft aussprechen möchte, ebenso ihrem Hofstaat.

Ganz besonders freue ich mich, unsere Altersjubilare, unser 25jähriges Jubelkönigspaar Alfred und Regina Rusche sowie unser 40jähriges Jubelkönigspaar Kaspar und Hilde Nübel begrüßen und ehren zu dürfen.

Nun wünsche ich allen fröhliche und harmonische Schützenfesttage und verbleibe mit sauerländischem Schützengruß

Ihr DIETER BECKSCHÄFER, Oberst

Grußwort des Königspaares

Liebe Schützenbrüder, geehrte Bürgerinnen und Bürger, verehrte Gäste!

Zu unserem Schützenfest möchten wir Euch ganz herzlich einladen und wünschen viel Spaß und frohe Stunden in unserer festlich geschmückten Möhnetalhalle. Ein schönes und ereignisreiches Königsjahr geht nun leider für uns zu Ende. Wir danken allen, die uns durch unser Regentschaftsjahr begleitet haben. Dem Hofstaat, der uns immer zur Seite stand. Dem Vorstand, der uns in seiner Mitte aufnahm. Ehemalige Könige, die immer hilfsbereit waren. Ganz besonderer Dank gilt dem Vorstand der Südkompanie, der uns tatkräftig unterstützt hat.

Für den Schützenfestmontag erwarten wir viele Schützen, die nach dem Grundsatz „Glaube, Sitte, Heimat“ um die Königswürde schießen werden.

Dem Schützenfest 1994 wünschen wir einen guten Verlauf und allen Teilnehmern viel Freude und gute Laune.

GÜNTER und MARIETTA TSCHECH